École nationale supérieure d'architecture Versailles

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Jeudi 9 janvier 2025

Nicolas Dorval-Bory est nommé directeur de l'École nationale supérieure d'architecture de Versailles



© Salem Mostefaoui

Par arrêté de la ministre de la Culture en date du 31 décembre 2024, Nicolas Dorval-Bory est nommé directeur de l'École nationale supérieure d'architecture de Versailles, à compter du 1er janvier 2025.

Architecte et enseignant-chercheur, Nicolas Dorval-Bory est diplômé de l'ENSA Paris Val de Seine en 2007.

Il est engagé dans l'enseignement depuis 2011, d'abord à l'ENSA Normandie, puis à partir de 2014 à l'ÉNSA Versailles, où il devient en 2022 maître de conférences titulaire dans le champ TPCAU et participe aux instances de l'école. Il y développe une pédagogie considérant l'énergie et les propriétés physiques de l'architecture comme des outils d'exploration de la discipline, naviguant entre investigations vernaculaires et prospectives technologiques. Ces mêmes considérations sont explorées avec son bureau au travers de différents projets de recherche et de maîtrise d'œuvre. Il est également régulièrement invité à participer à des jurys de projet, des workshops et des conférences dans des universités et institutions culturelles internationales.

Originaire du Quercy, il fonde NICOLAS DORVAL-BORY ARCHITECTES en 2008, à Paris. Après des collaborations au Chili et en Argentine (2009-2010), le bureau opère sur une large gamme d'échelles et de programmes.

Lauréat du prix AJAP en 2016, Nicolas Dorval-Bory a également été nominé pour le Prix de la Première Œuvre à l'Équerre d'Argent en 2014. En 2022, il est co-commissaire de la Biennale d'Architecture et de Paysage d'Ile-de-France (BAP!2) à Versailles, renforçant ainsi son implication dans la valorisation de pratiques architecturales contemporaines.de nouvelles missions pour répondre aux complexités sociologiques, économiques et écologiques du monde qui les entoure.

